

Familia y Bienestar Social: Récord de participación en la VII Jornada Nacional de Enfermería de Móstoles

Fecha de publicación: 17/11/2014 0:00

Descripción:

El Hospital Universitario de Móstoles ha celebrado su VII Jornada Nacional de Enfermería bajo el título: Innovación y compromiso; proyección de futuro. En esta edición se han batido todos los récords de asistencia, con más de 220 profesionales, y de participación, con la presentación de 57 pósters científicos procedentes de Madrid, Murcia, Andalucía, Castilla-La Mancha, Castilla y León o Navarra.

El Hospital Universitario de Móstoles ha organizado su Jornada Nacional de Enfermería que este año cumplía su séptimo aniversario. El premio a la mejor comunicación lo ha ganado Fernando Núñez Crespo enfermero de Reanimación del Hospital Universitario de Fuenlabrada por una presentación sobre 'Los comentarios de Enfermería en la historia clínica del paciente. Análisis y propuestas de futuro'. El galardón a mejor póster científico lo ha conseguido Lidia Casado, de la Universidad Rey Juan Carlos, por un trabajo titulado: "Es la privación del sueño un factor de riesgo del sobrepeso y de la obesidad infantil?".

A la apertura de la Jornada asistieron la concejal de Familia y Bienestar Social, Gema Zamorano, el director gerente del centro, Manuel Galindo, y la directora de Enfermería del hospital, Manuela Mateos.

Empatía e inteligencia emocional

La conferencia inaugural la pronunció el psicólogo clínico, Fidel Delgado Mateo, que pronunció una original charla centrada en la resistencia a la aceptación de los nuevos paradigmas por la sociedad y especialmente en el ámbito sanitario.

Delgado hizo hincapié en lo necesario que es además de tener una buena formación académica, contar con la empatía y la inteligencia emocional necesaria para comunicarse.

La primera mesa redonda se ocupó del presente y el futuro de los cuidados oncológicos, en la que se ha debatido sobre el abordaje integral del paciente con cáncer, los cuidados que necesita, el manejo del reservorio en el paciente o de la figura de la enfermera clínica avanzada en Oncología.

EIR y estudiantes de Enfermería

La siguiente mesa se ocupó de la innovación desde la práctica clínica diaria. Así se tocaron temas como la seguridad transfusional, la educación sanitaria del el paciente de EPOC, información clínica en enfermería y la continuidad de los cuidados, el papel de la enfermera como promotora de salud y proveedora de cuidados, los comentarios clínicos de enfermería y la patente internacional de una válvula de ahorro de sangre. La tercera mesa de estas jornadas nacionales se dedican tradicionalmente a alumnos de Enfermería o residentes de especialidades enfermeras (E.I.R.). Esta Jornada Nacional de Enfermería puso broche final con una ruta histórico cultural por la villa de Móstoles, gentileza del consistorio, y retando a los participantes a preparar su participación para las VIII Jornadas Nacionales de Enfermería el próximo año.